

旅するムサビプロジェクトを実施

～ SUMMER ART WEEK 2023 ～



☆ちごゆりの会との交流

8月29日（火）に武蔵野美術大学の学生5名とちごゆりの会の8名の方々に「食を介した交流」を目的に、東秩父村の伝統料理とお手玉作りを行いました。

学生一人ひとりにちごゆりの会の方々が丁寧にお手玉の作り方を教えていました。また、昼食には冷汁やかて飯などを一緒に作り、食べている様子が伺えました。

ちごゆりの会の方は「一生懸命お手玉や料理を作る学生を見て、とても教えがいがあるよ。」とおっしゃっていました。

☆城山保育園の園児たちと交流

8月30日（水）・31日（木）の2日間で色セロハンやカラーペンを使って衣装を作成しました。子どもたちは、自分好みのペンなどを使って絵をかき、色セロハンを貼り付け楽しく理想の衣装を作っていました。

また、完成した衣装を身に着けた子どもたちによるファッションショーを開催！学生と手をつなぎながらランウェイを歩き、自分が作った世界でたったひとつの衣装を披露しました。

ファッションショーが終わった後はバイキングを楽しみました。学生と子どもたちは好きなものをたくさん食べ、楽しいひと時を過ごしていました。



☆ワークショップを開催！

9月2日（土）には道の駅和紙の里ひがしちちぶでワークショップを開催しました。その名も「魚！ぎょ！ギョ！和紙で海の世界をつくろう」です。魚に見立てた和紙を釣る魚釣りや和紙をちぎって貼り付けるちぎり絵体験を実施しました。

当日は大人から子どもまでたくさんの方たちが参加し、皆さん楽しそうに作品作りをしていました。

来年はどんなイベントになるのか今から楽しみです。

